

Rosenquarz



Der Rosenquarz gehört zur Familie der Quarze. Seine rosa Farbe erhält er durch sehr feine Eisen-Rutil-Nädelchen. In der Antike galt er als Stein des Herzens und der Liebe. Die schönsten Rosenquarze werden in Madagaskar gefunden. Sie sind sehr farbintensiv. Andere Fundorte sind Namibia, Kenia und Brasilien.

Wirkung für den Körper

Der Rosenquarz ist ein hervorragender Heilstein für Herz, Blut und Kreislauf und den Stoffwechsel. Allen damit zusammenhängenden Erkrankungen wie Herzinfarkt und Thrombose wird vorgebeugt. Das Herz wird durch Auflegen des Rosenquarzes besser mit Sauerstoff versorgt, Muskulatur und Herzklappen werden geschützt. Der Rosenquarz hat eine sehr heilende Wirkung auf das Blut sowie die Blutgefässe. Anämie und Leukämie wird vorgebeugt durch die Harmonisierung von roten und weissen Blutkörperchen. Über Leber, Nieren und Knochenmark wird das Blut gereinigt. Der ganze Körper profitiert von der besseren Sauerstoff- und Nährstoffversorgung. Besonders grosse Steine schlucken Erd- und Wasserstrahlen. Mit Hilfe von Sternrosenquarzkugeln aus Madagaskar können auch fortgeschrittene Herz-, Geschlechts- und Bluterkrankungen und sogar MS geheilt werden.

Wirkung für die Organe

Herz, Kreislauf, Blut.

Wirkung für die Seele

Der Rosenquarz lindert seelische Verletzungen und Liebeskummer, er steigert die Empfindungsfähigkeit und das Einfühlungsvermögen. Kreativität und der Sinn für schöne Dinge werden gefördert, ebenso die Hilfsbereitschaft und der Wunsch nach einem harmonischen Leben. Der Sternrosenquarz wirkt ebenso, nur stärker.

Spirituelles

Ergänzende Bachblüte: Larch, Olive Chakra Zuordnung: Herzchakra Tarot Zuordnung: Zwei der Kelche Sternzeichen: Stier, Waage

Anwendung

Der Rosenquarz wird in vielen verschiedenen Ausführungen angeboten: als Rohstein, Trommelstein, Ketten, Pyramiden, Kugeln, Massagestäbe und Schmuckstücke. Er kann als Rosenquarzwasser getrunken werden, als Massagestab auf dem Herzen und der Haut, als Herz unter dem Kopfkissen, als Kette, Pi-Scheibe oder Anhänger auf der Haut getragen, als Trommelstein in der Hosentasche, als Rohstein in Cremes eingelegt, am Arbeitsplatz oder unter dem Bett aufgestellt, verwendet werden.

Der Rosenguarz ist für den direkten Wasserkontakt geeignet.

Pflege

Der Rosenquarz sollte ein- bis zweimal monatlich unter fliessendem lauwarmem Wasser, Ketten einmal monatlich über Nacht in einer Schale mit Hämatit-Trommelsteinen entladen werden. Beide sollten anschliessend für einige Stunden in Verbindung mit Bergkristall und Amethyst aufgeladen werden.